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２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第３５回 （通算１６２９回） ２０１７年４月１１日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 富永英久会長 〈７〉 委員会報告 セントラルパーク RC・城北 RC 

〈２〉 ロータリーソング 「日も風も星も」 〈８〉 ニコニコ BOX 報告  

〈３〉 

〈４〉 

季節の歌 「春が来た」 

東京城北 RC 会長挨拶 小川光生会長 

 

〈９〉 

セントラルパーク RC・城北 RC 

卓 話 

〈５〉 ビジター・ゲスト紹介（セントラルパーク RC） 〈10〉 閉会点鐘 

〈６〉 

 

幹事報告  

杉山剛正幹事・鈴木一成幹事 

 

  

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の例会 ― 東京城北 RC・東京セントラルパーク RC 合同例会 ― 

演題 「日米野球見聞録～なぜメジャーは売上げ 1 兆円を稼ぎだせるのか」  

   マスターズスポーツマネジメント代表取締役  古内義明氏 
１９６８年７月７日生まれ。立教大学法学部法学科卒業。在学中は体育会硬式野球部に所属して神宮で活躍。ニューヨーク市立大学大

学院修士課程スポーツ経営学科修了。“アメリカ発の視点”に立ち、球団関係者や代理人などと独自の人脈や情報網を確立し、これまで２

千試合以上を取材し、テレビやラジオの企画・出演、新聞や雑誌の寄稿などメジャーリーグ取材の第一人者。株式会社マスターズスポーツ

マネジメント代表取締役、高校・大学球児向け「サムライベースボール」発行人。立教大学兼任講師として、「スポーツビジネス論～メジャ

ーリーグの１兆円ビジネス」の教鞭を執る。 http://ameblo.jp/msmatnyc/。公式ツイッタ―「MSMATNYC」。 

次週の卓話〈4/18〉 「なくなると困る会社」 岡山商科大学客員教授 近藤一仁氏 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１０回理事役員会議事録 

4 月 4 日 11：00 より 27F「アプローズ」にて第 10

回理事役員会を開催しました。審議内容は下記

の通りです。富永、白石、鈴木、深谷、橋本、古

内、榛村、松林、萱森、花形、杉本（以上 11 名） 

橋本会計より 3 月度会計報告され承認された。 

1. 4 月日程 

4/4 「パラリンピックについて」スポーツジャ

ーナリスト  美齊藤津二郎氏、4/11（火）東

京城北 RC との合同例会「日米野球見聞録

～なぜメジャーは売り上げ一兆円を稼ぎ出

せるのか」マスターズスポーツマネジメント代

表取締役 古内義明氏、4/18「 演題未定」

近藤一仁氏、4/25「特別例会休会日」 

2. 4/17  地区研修協議会について、出席義

務者は必ず出席をお願いします。 

3. 5/23  35 周年記念例会について、スケジ

ュールを週報にてご確認ください。 

4. 2017-18 の IT担当は阿部亮介会員で了承

されました。 

5. 齊藤氏は 3/21 に入会を了承されましたの

で、スポンサーを富永会員に決定しました。 

6. 35 周年記念例会では上山ガバナー、吉田

ガバナーエレクト、多田パストガバナー、水野

パストガバナーにお祝辞を戴き、城北ロータリ

ークラブの小川会長に乾杯の御挨拶を戴く

ことにしました。 

以上の通り報告します。     幹事 鈴木一成 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

松林会員：美齊津さま、お久し振りです。卓話の

途中で失礼いたします。 

古川会員：3 月 14 日誕生日の花が届きました。

有難うございました。遅くなってすみま

せんでした。 

古内会員：美齊津さん、元気な姿を拝見して安

心しました。ソロ、ソロ、我がクラブに出

戻りしては。ニコニコ。 

杉本会員：誕生日に素敵な花をありがとうござい

ました。大切に育てます。 

牧野会員：一昨日、嵐山 CC 桜花杯において、グ

ロス 75、ネット 65 で今期、初優勝出

来ました。当クラブの親睦コンペが楽

しみです。 

榎本会員：美齊津さん、お久しぶりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の合計 6 件 

今年度累計 

30,000 円 

929,505 円 

2017 年 4 月 4 日  第 34 回 （通算 1628 回） 

開会点鐘 富永会長   28F 「スカイルーム」 

＊ゲスト紹介 1 名 美齊津二郎氏（卓話講師） 

出席 23 名  欠席 9 名  （免除者 2 名） 

出席率 76.66% 補正出席率（3/14） 60.14% 

1. 理事会報告 

2. 4 月日程 

3. 4/17 地区研修協議会について、出席義務

者の方は必ず出席をお願いします 

4. 5/23、35 周年記念例会のタイムスケジュー

ルが週報に掲載されています。御覧になって

ください。 

5. 2017-18 年度 IT 担当は阿部会員で了承さ

れました。 

6. ロータリー国際囲碁大会が 6/3 に台湾で開

催されます。参加希望の方は事務局まで連

絡をお願いします。 

7. コーディネートニュースが配信されています。 

8. 母子の健康月間  のリソースが配信されてい

ます RI 日本事務所の HP で御覧になれます。 

9. 4 月のロータリーレートは 1 ドル 116 円です。 

ロータリークイズ 

RI のテーマは毎年どの会合で 

発表されますか。 

 

①  国際協議会 

②  国際大会 

③  ロータリー研究会 



◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツジャーナリスト 美齊津二郎 氏 

皆さんこんにちは。2011 年退会後 6 年ぶりに

お会いします美齊津です。今日はオリンピック、パ

ラリンピックについてお話致します。 

前回の東京オリンピックから 53 年が経ち、いろ

いろな事が変わってきました。その中で、レガシー

という言葉も使われるようになりました。前回のオ

リンピックから、旭化成が作ったゴミ入れ用のプラ

スチックケースや、正確に運行するようになった

電車だったり。まさに前回のオリンピックのレガシ

ーです。今回はどういうレガシーが考えられる

か？例えば、今回オリンピックでゴルフ会場になる、

霞が関カントリーでは初めて女性会員を認めまし

た。こういう事例もオリンピックレガシーの一種です。  

 前回の東京オリンピック後から東京の景観も変

わりました。今回もオリンピックに向けて東京の街

並みも変わりつつあります。有明、渋谷、品川な

どが再開発など着々と進んでおります。山手線の

品川駅－田町駅間に新駅が出来たりもします。

また、４３，０００人も人口が増える有明、豊洲も

変わります。これらすべてオリンピックの経済効果

と考えられます。 

 前回大会のリオ大会をご覧になったかと思いま

すが、実はオリンピックの方は観客が全然入って

いなかったのです。しかし、テレビとかで見たという

方や次は見たいという方が非常に多かったのです。

パラリンピックも重要視されるようになりました。 

 当然皆さんもご存じだと思いますが、オリンピッ

クとパラリンピックの違いは、健常者と障害者の違

いです。健常者と違い、障害者は車いす等の用

具が必要になります。例えば、車いすは海外で作

られるものがほとんどです。その都度海外へ注文

し、取り寄せています。人によってはカスタムメイド

をするので、注文から納品までかなりの時間が掛

かります。その為に練習さえもできない状況にな

るのです。そういう状況を重要視し、援助を名乗り

出てくれたのが、笹川財団です。その援助額は１

００億円規模に上がります。しかしながら、問題は

他にも山積みなのです。車いすは、設計、製作な

どに１台１，０００万円～１，５００万円もするので

す。物作りの我が国ではもっと安価に作れないも

のか！出来るのです！しかし、日本としてのマー

ケットがなさすぎるのです。その為に大手企業は

作れないのです。これが一番の問題なのです。

今後その問題を解決しようといろいろな事を模索

しております。その中に、地方の物作りしている会

社とのマッチングです。現在、新潟県三条市にあ

る会社と協力し、物作りを進めています。将来的

には、車いすや他の障害者が必要とする用具な

どを試作し、実用化に向けていきます。日本だけ

ではなく、中国などのマーケットも視野に入れてい

ます。こういう活動を通して、2020 年東京オリン

ピック、パラリンピックを東京よりも地方から盛り上

げていける事を期待して活動していきます。 

 ご清聴ありがとうございます。 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

35 周年記念例会実行委員長の古内会員より 

理事会で討議された記念例会説明がありました 

【編集・記/会報委員会】 

4 月お誕生日、結婚記念日の皆さん 



4 月 3日 哲学道の桜  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークイズの答え ① 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

季 節 の 歌 

「春が来た」 

作詞/高野辰之   作曲/岡野貞一  

 

春が来た 春が来た どこに来た 

山に来た 里に来た 

野にも来た 

 

花がさく 花がさく どこにさく 

山にさく 里にさく 

野にもさく 


